

Am 9. Juni ist
Kommunal-
wahl

Bastian Ascher

Jugend und Natur!

Die Linke

Wer bin ich?

Mein Name ist Bastian Ascher (26), ich bin gebürtiger Cottbuser und bin nach meinem Naturschutz-Studium zurückgekehrt. Momentan arbeite ich für einen Umweltverband, bin somit politisch etwas erfahren und stehe zwischen Euch, der Politik und der Verwaltung. Ich trete nun parteilos für Die Linke an.

Aber warum Die Linke?

Seit 2 Jahren besuche ich den Umweltausschuss und die Stadtverordnetenversammlung. Dabei ist mir Die Linke mit ihren Anträgen, ihrem Diskussionsniveau und den Anfragen stadtfördernd aufgefallen. Das will und werde ich unterstützen.

Warum mich / Die Linke wählen?

Ich möchte die Stadtverordnetenversammlung verjüngen, generell junge Stimmen einbringen und Naturschutz sowie Stadtplanung gerecht voranbringen, für alle Generationen. Eine Wiederbebauung von Schmallwitz muss transparent und mit EUCH stattfinden. Grün- und Freiflächen oder Spielplätze dürfen nicht verschwinden und Begegnungsorte müssen (neu) geschaffen werden. Der Ernst-Mücke-Platz als Zentrum des Stadtteils ist ein Beispiel dafür: eine Umgestaltung zum sozialen und sommerfreundlichen Standort ist dringend erforderlich! Ich stehe für ein Cottbus MITEINANDER.

Euer Bastian Ascher